
 

 

Aux personnes concernées 

 

Vichy, le 04 novembre 2016 

Madame, Monsieur, 
 
L’Assemblée générale élective de la Fédération française de billard se déroulera à Joué-lès-
Tours les 10 et 11 décembre 2016. 
 
À l’issue de cette assemblée générale, le samedi après-midi et le dimanche matin, nous 
souhaitons organiser des tables rondes avec comme principal thème celui du projet fédéral 
2017/2020. Nous souhaitons y impliquer comme il se doit les clubs, comités départementaux 
et ligues, puisque c’est vous qui, comme toujours, êtes au cœur de l’action, au plus près du 
terrain.  
 
Votre présence est donc indispensable à la réflexion et à l’écriture de ce projet. 
 
« Pourquoi nous associer à l’élaboration du projet fédéral ? », me demanderez-vous… 
 
Actrices et acteurs de terrain, c’est vous qui allez le décliner, le faire vivre, l’enrichir au cours 
de cette olympiade dans vos territoires, dans vos clubs.  
Vous êtes les maillons essentiels de la FFB.  
 
Les métropoles, espaces encore trop méconnus de notre découpage territorial, doivent aussi 
être au centre de nos préoccupations dans la mesure où elles sont à même de financer nos 
projets, en tous les cas pour partie. 
 
Ces deux demi-journées seront donc l’occasion d’échanger, de débattre, de définir les 
modalités d’actions destinées à atteindre nos objectifs pour développer ensemble la 
Fédération et le sport billard.  
 
Plusieurs thèmes seront abordés dans les tables rondes auxquelles je souhaite vous voir 
participer ainsi que vos délégués régionaux désignés pour l’Assemblée générale.  
 
En effet, nous entendons associer les comités départementaux et les ligues aux objectifs 
fédéraux et à la déclinaison du plan d’actions vers les clubs, mais il nous faut aussi structurer 
et rationnaliser notre offre de pratique. 
 
Nous souhaitons donc continuer à agir vers et pour les clubs à travers la mise en place 
d’outils et de supports pour leur développement. 
 
Pour augmenter notre force, nous devons former les dirigeants des clubs, des comités 
départementaux et des ligues pour les aider au mieux dans leurs démarches, les soutenir 
dans leur développement. 
 
  



 

 

Il nous faut aussi mettre en place des services adéquats afin d’attirer et de fidéliser les 
licenciés, mais aussi pour nous permettre de mieux gérer et développer notre activité, de 
former les encadrants, de mettre en place des agents de développement dans chaque 
comité départemental et/ou ligue. 
 
Cette liste n’est bien entendu pas exhaustive et ne demande qu’à être enrichie par vos 
expériences et vos propositions. 
 
Dans l’attente de cette prochaine rencontre, je vous prie de recevoir, Madame, Monsieur, 
l’expression de mes sentiments les meilleurs. 
 

Jean-Paul SINANIAN 
Président de la FFB 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


